

瑞穂鯨城会カラオケ同好会が復活

初回活動日：2024.05.21（火）



カラオケ同好会復活初日。新瑞橋ターミナルビル2Fのジャンカラに予想以上の参加者19名が13時ジャストに参集していただきました。

ただ、私の不徳の致すところなのですが、予約人数が分からず10名で部屋を取りましたのでその部屋に19名の多数で、立錫の余地もなく残念ながら3名の方が今回は遠慮するとの事でお帰りになり本当に申し訳なく心よりお詫びしました。

400円でソフトドリンクだけでなくサワーや、焼酎は飲み放題、歌い放題との事で飲めや歌えの楽しいカラオケになりました。

演歌あり、昭和歌謡あり、シャンソンありで、懐かしのピンクレディーのUFOの曲に合わせて歌ったり、踊ったりして盛り上がりました。

私も一人暮らしですので、こういう機会が無いと一言も発しない内に一日が過ぎてしまう事があります。大きな声で歌を歌い、懐かしのメロディに若き日々を思い出したり、知らない曲に出合っ、こっそり練習しようと思ったり、やっぱりカラオケは脳トレにピッタリです。

毎月第三火曜日の13時半から新瑞橋のジャンカラで開催しますので、ご都合のつく方は是非顔を出してみてください。よろしくお願い致します。

